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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 議会運営委員会 
会議場所 第３委員会室 

担当職員  鈴木 智 

日 時 令和元年１２月２０日（金曜日） 
開 議   午後 ２ 時 ２４ 分 

閉 議   午後 ２ 時 ４６ 分 

出席委員 
◎木曽 ○菱田 三上 山本 赤坂 福井 西口  （委員外議員）小松 

＜齊藤議長＞＜藤本副議長＞ 

執行機関 

出席者 
 

 

事務局 

出席者 

 

山内事務局長、井上次長、船越副課長、鈴木議事調査係長、佐藤主任、山末主査   

        

傍聴 可 市民０名 報道関係者０名 議員２名（冨谷、松山） 

会 議 の 概 要 
 

１４：２４ 

〔木曽委員長 開議〕 
１ 追加議案について 

＜木曽委員長＞ 

追加議案は先ほどの幹事会で説明のあったとおりである。 

 

２ １２月議会最終日（１２月２３日）の日程について 

〔事務局長 説明〕 

＜木曽委員長＞ 

 日程については、このとおりでよいか。 

―全員了― 

 

３ 討論について 

〔事務局長 説明〕 

 

４ 令和２年３月議会日程（案）について 

〔事務局長 説明〕 

＜木曽委員長＞ 

 この日程案となるので、よろしくお願いしたい。 

 

５ わがまちトーク（自治会版）について 

〔事務局長 説明〕 

〔赤坂委員（広報広聴会議副委員長） 説明〕 

＜木曽委員長＞ 

 千代川町自治会のわがまちトークは、手法を変えて実施する。広く意見をいただく

方法としているので、出席する議員についてはよろしくお願いする。 

 

６ 中学生議会について 

〔事務局長 説明〕 
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＜西口委員＞ 

 子どもたちに聞くと、ぜひ次も実施してほしいという意見が多くあったので、今回

も実施すべきだと考える。前回、この時期に中学校長会と話をした際に、中学生の

夏休みの予定はすでに詰まっていると言われたので、今からお願いしても来年度の

実施は難しいと言われるのではないか。そうなれば、再来年度に実施する約束をし

てはどうかと考える。このため、来年度は小学生を対象とした子ども議会を実施す

るよう進めていってはどうか。 

＜木曽委員長＞ 

 一番大事なのは、子どもたちのスケジュールである。支障がないように進めていく

ということで決定したいと考えるが、それでよいか。 

―全員了― 

 

７ その他 

   ○亀岡市議会災害対応マニュアルフロー図 

   ○今後の議会運営委員会 

〔事務局長 説明〕 

 

＜木曽委員長＞ 

 全体をとおして、意見はないか。 

＜福井委員＞ 

 来年の３月議会の日程が提示され、３月２４日が閉会日となっているが、従来と何

か変わることはあるのか。 

＜事務局長＞ 

 今年は改選があったということがある。会期については、特段変わることはない。 

 

１４：４６ 


